

Pressemitteilung, 15. Dezember 2024

«RECEPTION» von Karl's kühne Gassenschau bis September 2025 verlängert

Rund 10 Tage vor Weihnachten gibt es für alle Gassenschau-Fans gute Neuigkeiten: Karl's kühne Gassenschau verlängert die Spielzeit von «RECEPTION» bis Ende September 2025 in Dietikon. Der Vorverkauf startet am Montag, 16. Dezember 2024 um 9.00 Uhr. Wer also noch ein Last-Minute-Weihnachtsgeschenk braucht, kann so ein unvergessliches Erlebnis verschenken.

September 2025 im Vorverkauf

Zum 40-jährigen Gassenschau-Jubiläum sind praktisch alle Vorstellungen bis Mitte August 2025 ausverkauft. Die Nachfrage nach Tickets hält an und das Interesse an «RECEPTION» ist ungehalten gross. Da es für die Saison 2025 praktisch keine Tickets mehr gibt, hat sich die kühne Truppe entschieden, die letzte Tranche und somit den September 2025 aufzuschalten. Wer das neue Stück bereits gesehen hat, darf sich freuen. Wie jedes Jahr werden Verfeinerungen vorgenommen und man darf sich auf Neuerungen freuen. Die künstlerische Crew macht keinen Winterschlaf, sondern tüftelt fleissig an neuen Überraschungsmomenten für die Zuschauer:innen. Im 2025 starten die Vorstellungen am 20. Mai 2025, im Vorverkauf erhältlich sind neu Daten bis 27. September 2025. Alle Informationen und Tickets gibt es unter: reception.ch.

40-Jahre-Jubiläum

Wer hätte vor 40 Jahren gedacht, dass sich aus der kleinen Gaukler-Truppe ein solch imposantes Openair-Theater entwickelt? Mit viel Herzblut, grosser Energie und Freude sind die Ideen und Spielstätten gewachsen. Ideen wurden umgesetzt, Träume wahr gemacht. «RECEPTION» ist die 23. Produktion der Zürcher Theatertruppe. Man darf gespannt sein, was das Jubiläums-Jahr alles mit sich bringt.

Partnerschaften

Karl's kühne Gassenschau freut sich auf die Partnerschaften mit der Kulturförderung des Kantons Zürich / Swisslos, Dietikon, Planzer, Raiffeisen, GVZ Gebäudeversicherung Kanton Zürich, Wetter-Alarm und auf die Medienpartnerschaften mit Tele Bärn und Radio Argovia.

Direkt neben dem Gelände ist die Haltestelle «Dietikon, Niderfeld» der Limmattal Bahn in Betrieb. Zuschauende profitieren auch 2025 von 20 % Ermässigung auf die Fahrt mit dem Öffentlichen Verkehr.

Pressekontakt / Auskunft / Interviewanfragen:

Catherine Bloch, Pressestelle Karl's kühne Gassenschau

Culture Communication GmbH

Hofstrasse 58 B

6300 Zug

Handy: 079 435 45 55

c.bloch@culture-communication.ch

Büro Karl's kühne Gassenschau

Miriam Frei: 044 361 88 88

info@gassenschau.ch